

Compte-rendu de

l'AG du 12 janvier du comité orléanais

salle René Cassin



Nous n'étions malheureusement que neuf présents, mais il faut dire qu'en ce moment il fait un temps à ne pas mettre un anticapitaliste dehors.

Ordre du jour: - Proposition de tracts

- La presse et les cotisations
- Listes pour les élections régionales
- Le CRFS
- perspectives 2010

I Premier point abordé, deux tracts proposés par Raynaldo.

Un tract immigrés axé notamment sur la précarité, et un tract issu de la feuille nationale intitulée « Bonne année de lutte et meilleurs vœux de résistance pour 2010 ! », articulé selon le diptyque classique : bilan (pour 2009) et perspectives (pour 2010). L'AG a validé les tracts et a proposé de rajouter un texte qui explique pourquoi le NPA part tout seul aux élections ainsi que des brèves sur l'actualité.

Cette feuille sera diffusée au CHRO à La Source et aux chèques postaux la semaine prochaine par Raynaldo (si quelqu'un se sent de l'accompagner, pas de problème évidemment, sachant qu'il faut commencer au CHRO à...6h00 tapantes !). Une diff est prévue aussi le midi à Fagor-Brandt (Saint-Jean-de-la-Ruelle).

Denis en distribuera des exemplaires lors de la montée en car des agents du CHRO et du CHD contre l'ordre infirmier à Paris le 26 janvier.

Comité du Loiret pour un Nouveau Parti Anticapitaliste

Par ailleurs la feuille servira de support lors de la tournée de porte-à-porte qui aura lieu à l'Argonne lundi 18 janvier (RDV devant la poste boulevard Marie Stuart à 18h00).

Elle pourra aussi servir pour les ventes du canard prévues sur les marchés.

II La presse a d'ailleurs fait l'objet du deuxième point.

Rappel : dans la mesure du possible, tous les militant-e-s doivent être abonnés à l'hebdomadaire, la survie non seulement de notre système de presse mais aussi de notre organisation sont en jeu, sans parler de l'utilité intrinsèque de lire *Tout est à Nous* ! Si les empêchements sont dus à des problèmes financiers, il est évidemment possible de voir ça avec le trésorier.

L'abonnement à la revue mensuelle est également encouragé, car cette dernière est un support utile aux formations que nous ne manquerons pas d'organiser.

Autre point : avoir un canard, c'est bien, le diffuser, c'est mieux ! On ne peut pas arroser tous les marchés de l'agglomération, mais en nous organisant et en tournant bien, on peut tabler sur quelques lieux de diffusions hebdomadaires sur la base d'une vente mensuelle par militant-e.

Pour l'instant une vente est prévue vendredi au marché de l'Argonne, ce dernier étant à la charge des camarades retraités. Lino s'en charge pour ce vendredi, avis aux autres « anciennes et anciens » pour le rejoindre (à 10h30).

Julia et Eddy font le marché de Lamballe dimanche 17, et Denis (avis aux camarades, encore une fois) le marché aux tissus de La Source le dimanche 24.

Une vente aura aussi lieu le samedi à la FNAC, à partir du samedi 23 (contacter Raynaldo).

Les tracts seront aussi distribués lors de ces ventes.

III Les régionales

1) les listes

La constitution de la liste pour le Loiret avance, mais il manque encore quelques candidats et surtout candidates (même si on a progressé). Vous pouvez donc solliciter vos contacts, amis, voisins, famille, etc. Ce d'autant plus qu'il y aura sans doute d'autres départements de la région à aider.

La présentation des listes de la région aura lieu samedi 16 au troquet *La Pipe de Bois*, rue de Bourgogne (sous réserve de confirmation). Un rendez-vous est auparavant fixé salle René Cassin à Saint-Jean-de-la-Ruelle, à 14h00.

Pour la campagne proprement dite, l'idée, en plus du meeting régional, est d'organiser si possible plusieurs réunions dans le département, à l'image de ce qui s'était fait pour les Européennes. A Orléans, une réunion à l'Argonne est envisagée.

2) Rencontre NPA/PG/PCF

Comité du Loiret pour un Nouveau Parti Anticapitaliste

Nos camarades (Stéphane, Pierre et Manu) ont constaté avec les autres forces l'impossibilité d'une alliance pour les régionales. Néanmoins ils ont laissé entendre, vis-à-vis du PG surtout, que la porte n'était pas fermée pour d'autres échéances à une alliance sur la base d'une politique claire de non gestion dans les exécutifs avec les sociaux-libéraux (pour faire court).

Chou blanc pour l'instant (il est vrai que les négos PG/PCF sont assez cotons).

IV CRFS

Derrière ce sigle barbare se cache le Cercle de Recherches et de Formation Sociales, une association loi 1901 montée du temps de la LCR. Le nouveau bureau de cette assoç est composé de Julia (présidente), Stéphane (secrétaire) et Eddy (trésorier).

V Perspectives 2010

Un point sur les perspectives de l'année en cours, basé sur un rapport analysant la situation politique présenté par Lino était au programme.

L'AG, au vu de la faiblesse de l'assistance, a préféré reporter ce point lors de **la prochaine réunion, qui se tiendra salle René Cassin le mardi 26 janvier, à 20h30.**

VENEZ NOMBREUX à l'AG et **aux diffusions**, plus il y a de militants plus on rit!

Une réunion de bureau est programmée pour le mardi 19 janvier.

Eddy

INFO DE DERNIERE MINUTE :

Pendant l'AG une réunion unitaire avait lieu concernant la mobilisation pour la régularisation de Caleb Bah, travailleur sans-papier dont la compagne travaille au centre de tri postal de Fleury-les-Aubrais. Un rassemblement est organisé samedi 16/01 place d'Arc à 14h30.

Les camarades non concernés au premier chef par la présentation des listes régionales (les têtes de listes notamment), ou en tout cas qui ne comptaient pas s'y rendre seront évidemment les bienvenus à ce rassemblement.